



«Erinnerst du dich noch, was ich damals zu dir gesagt habe?

Weiß du noch?

Es war Vollmond und ich hatte mich heimlich aus meinem Zimmer geschlichen

Und bin auf das Dach geklettert.

Sasuke...

Du hast immer zu mir gesagt, dass du nicht willst, dass mir etwas passiert.

Jedes Mal, wenn ich den wunderschönen Mond angesehen habe,

jedes Mal, wenn ich die Sonne aufgehen sah,

dann dachte ich an diese Worte.

Ich habe dir gesagt, dass ich hart trainieren werde um

so stark zu sein wie du.

Und ...

Wie oft habe ich dir gesagt, dass ich die Liebe?

Wie oft habe ich für dich geschwärmt?

Liebe kann man nicht in Worte fassen... man kann sie nur spüren und erleben.

Ich werde dich nie vergessen! «